

5月 あか組だより

就学前教育カリキュラム<知・徳・体>

知…言語、思考、創造

徳…人と関わる力、規範意識、生命の尊重

体…運動、基本的な生活習慣、健康・安全、食育

自分のしたい遊びを見つけて、存分に体を動かして遊んでいます。音楽に合わせて好きなダンスを踊ったり、砂場では少し水や泥に触れたりして遊びはじめました。

少し気温も高くなり、暑さが厳しくなってきました。水分補給をこまめにしていますので、水筒には氷を入れず、満タンにして持ってきてください！

たのしい～！



水きもちいい！



大阪城公園散歩♪



べたべた！
きもちいい！



初めて、『のり』を使いました！



みんなで指絵の具で遊びました！紙に描く時に使う絵の具とは違い、のびがよく、手を使って感触を楽しむので、絵筆を使った時とは違う表現が楽しめます。初めは、「え、なにこれ…」と恐る恐る触ってみようとする姿が見られましたが、段々触っていくうちに「きもちいい！」と、黙々と板に塗り広げて感触を楽しんで遊んでいました。指先や手のひらが絵具でいっぱいになり、「見てー」と嬉しそうに手を広げていました！

また、初めて『のり』を使って、テントウムシの模様をつけました。のりの使い方を知り、子どもたちは、『のり』で紙と紙がくっつくことを知りました。

今後もいろいろな素材や用具を使う中で、自分なりの表現を楽しんでいけるように援助していきたいと思っています。素材集めのご協力ありがとうございます！

5月から昼食の時間が始まりました。お家の方がつくってくださったお弁当を「おいしい！」と言いながら、昼食の時間を楽しんでいます。幼稚園から出る、パン昼食やお弁当昼食もモリモリ食べています！少し苦手な食べ物もみんなで食べると、『おいしい！楽しい！』と感じられるように、温かく見守っていきたいと思っています♪

全部食べたよ！

